

Multiplexage temporel ou Pulsation.

Tant pour des questions d'interférences électromagnétiques que pour des raisons d'augmentation de capacité,

le multiplexage fréquentiel se double d'un multiplexage temporel appelé Pulsation.

[En savoir plus sur les Principes de Base du Fonctionnement du Réseau GSM](#)

comme sur les hiérarchies de transmissions (trames, multitrames, supertrames, hypertrames, etc ...).

Lorsque vous utilisez votre mobile, vous êtes au maximum 8 personnes à parler ensemble.

Pour avoir un maximum de rentabilité, vous vous partagez une période de 4,6 milli/seconde de parole en 8 sans vous en rendre compte, vous utilisez donc personnellement un temps de 4,6ms divisé par 8 soit 0,576 ms.

Cela s'appelle la pulsation, c'est ce qui rend encore plus dangereux les irradiations de votre cerveau par les hyperfréquences du spectre qui sont en plus du type micro-ondes, donc les plus nocives pour le vivant !

Essayer de planter un clou en une seule fois, vous n'y arriverez pas, il faudra de vous donner des saccades de coups pour avoir une puissance de pénétration.

Lorsque vous mettez votre portable contre votre boîte crânienne, votre cerveau, vos neurones etc .

subissent donc directement une irradiation saccadée des 217 pulsations par seconde.

Pour la majorité des scientifiques indépendants ceci est totalement inconcevable.

Pour les Riverains des Antennes Relais, et notamment ceux qui se trouvent directement dans les faisceaux d'irradiation, **c'est exactement pareil !**

La seule différence étant que l'irradiation reçue est en principe moins élevée pour le cerveau par rapport aux utilisateurs de portable, et qu'elle diminue environ au carré de la distance par rapport au positionnement des Antennes Relais, mais l'essentiel étant que **l'irradiation de tout le corps humain est PERMANENTE.**

Pour la majorité des scientifiques indépendants ceci est totalement inconcevable.

Website : <http://www.next-up.org/divers/DAS.php>

Date : 30. 10. 2006